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Betreff 

 

Einwohneranfrage - Anwendung der 5G-Technologie II 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Mittlerweile hat sich herausgestellt, dass der Ausbau wie von mir vermutet längst begonnen hat, so 
wird bei Vodafone ein großer Bereich Eisenachs längst als abgedeckt mit 5G angezeigt. Davon 
betroffen ist auch das Gelände der Waldorfschule, in der meine Kinder unterrichtet werden. Die 
Schule selbst weiß nichts von installierten Antennen, also habe ich bei Vodafone nachgefragt. 
Nachdem ich zehn (!) mal an jeweils eine neue Nummer verwiesen wurde, erhielt ich die Antwort, 
bei Vodafone könne niemand sagen, wo genau die Antennen installiert sind, da müsse ich bei meiner 
Kommune nachfragen. Das tue ich hiermit als ergänzende Fragen zu meiner Bürgeranfrage (Anm. 
EAF-0035/2020): 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wo genau im Stadtgebiet sind bereits 5G-Antennen installiert (also direkter Standort, nicht nur 

Straße und Hausnummer), und wo sind weitere geplant? 

2. Wie können Sie es als Volksvertreter hinnehmen, dass im Stadtgebiet Antennen für eine 
Mobilfunk-Technologie installiert werden, die weltweit heftig umstritten und von Ärzten und 
Wissenschaftlern als "Verbrechen an Umwelt und Menschheit" bezeichnet wird, ohne dass die 
Bürger darüber informiert werden? 
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